
 

 

 

 

 

 
 

協力して布を織りあげる 
 

新しい学年となり約一か月がたちました。授業の様子を見ていると、新しい学級での学習や生活に慣れて

きつつも、新しい学年で頑張ろうという気持ちを変わらずにもち続けられている子がたくさんいて、よい活

気が感じられます。 

その一つとして、子供たちの挨拶が挙げられます。朝、門で登校

してくる子供たちを迎えていると、「おはようございます。」と大き

な声で、気持ちのよい挨拶が何人もの子たちから聞かれます。私か

らの挨拶に返すだけでなく、自分からすすんで挨拶ができる子が増

えており、嬉しくなります。本校の教員も毎日３，４人が門に立っ

て子供たちを迎え入れており、子供たちの挨拶がよくなってきてい

ることを感じています。 

また、児童会活動の生活委員会の５，６年生も、毎朝、交代で挨拶活動に励んでいます。友達が登校して

くると、互いに気恥ずかしそうにしながらも笑顔で挨拶する姿は、教員との挨拶と違い、子供たち同士だか

らこそのよさを感じます。 

保護者の皆さんや地域の皆さんが子供たちに笑顔で声をかけ、挨拶

をしてくださることも大変ありがたいです。また、１年生の下校に合

わせて下校時の見守りをしてくださっている、学校応援団の「日の出

クラブ」の皆さんの活動にも感謝しております。今年度は 35 周年を

迎える本校ですが、本校の歴史は、こうして三者が力を合わせること

で紡がれてきたのだと思います。 

三小の子供たちを中心に、保護者と学校、そして、地域が一緒にな

って関わり、協力し合い、「教育」とともに、「共育」、「協育」を今年も大事にしながら子供たちの健やかな

成長につなげていきたいと思います。 

シンガーソングライターの中島みゆきさんの作品に「糸」という名曲があります。「♫縦の糸はあなた 横

の糸はわたし 織りなす布は いつか誰をあたためうるかもしれない♫」 私は、縦の糸は「保護者」、横の

糸は「教職員」、織りなす布が「学校」であると思います。その布が「地域」という色で染められ、その布に

包まれるのが「三小の子供たち」です。私たちは、その布で、子供たちの心を温め、人とつながる基本であ

る挨拶、自立に向けた論理的な思考力や必要な知識・知恵を身に付け、まとわせていけるよう教育活動を進

めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

赤いウェアと帽子がトレードマークの
～日の出クラブの皆さんの見守り活動 

～挨拶活動に励む 5年生の生活委員～ 
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江戸川区立南葛西第三小学校 

校長 佐久間 貴広 

◇佐藤絵里子栄養士の着任について◇ 

5 月 1 日より新たに佐藤絵里子栄養士が着任し、４月に着任した石黒理恵栄養士と２名体制で

給食運営を進めていきます。概ね、月・火・木・金曜日に佐藤栄養士が、水曜日に石黒栄養士が勤

務予定となりますので、よろしくお願いいたします。 



新しいことが連続の 3週間  １学年 瀧澤 祐子 

 

入学式から３週間が経ちました。朝の準備から下校の準備 

まで新しいことを経験し、６年生に助けてもらいながら少し 

ずつできるようになってきました。 

広い校舎の中を探検して、どこに何の部屋があるか確認し 

ました。教室の多さにびっくりしながら探検をしていました。 

校庭も探検し、咲いている植物を発見したり、遊具で遊んだ   

りしました。算数では少人数制での授業が始まったので、自分の担任の先生以外の先生と違う教室

で学習するようになりました。新しい先生とも楽しく学習する様子が見られました。体育では、大

きな体育館や校庭で思いっきり体を動かしています。これから行われる運動会に向けて 50m 走を練

習していきます。 

子供たちは、何事にも目をキラキラさせて取り組んでいます。それが継続するように「分かった、

楽しい」と感じられる支援をしていきたいと考えています。 

あか 

 

挨拶について             生活指導主任 正岡 剛弘 

４月のあいさつ強化週間では、全校朝会で挨拶の大切さについて話しました。 

私たちは、多かれ少なかれ、人と関わりをもちながら 

生活しています。その関わりの中で、自分の言動が誰か 

の力になったり、誰かの言動に力をもらったりします。 

人と関わるということは、いいことばかりではありませ 

ん。時に傷付き、嫌な思いをすることもあります。しか 

し、だからこそ、互いに声を掛け合ったり、気遣ったり 

して、支え合いながら生活していくことが大切になって 

くるのだと思います。 

 

挨拶は、多くの人ができる身近な関わりの一つです。子供たちが挨拶のよさを感じながら行動し

ていけるよう、学校では引き続き声を掛けていきます。御家庭でもぜひ、挨拶の大切さやよさにつ

いて話してみてください。 

１年生を迎える会が行われました！  特別活動部主任 佐藤 英美 
 今年度は４年ぶりに全校児童が体育館に集まっての１年生を迎える会でした。６年生に手を引か

れた１年生が、３年生のつくる花道の間をにこにこ笑顔で入場しました。２年生からはあさがおバ

ッグがプレゼントされました。３年生からはダンス、４年生からはリコーダー演奏、５年生からは

歌の発表があり、１年生はとても楽しそうに見たり聞いたりしていました。そして、６年生からは

三小についてのクイズが出されました。正解するととても嬉しそうな表情を見せていました。１年

生は入学して間もないですが、大きな声で言葉を言うなどとても立派な発表でした。これで、１年

生も三小の仲間入り！！みんなでよりよい三小をつくっていきたいと思います。 

 

 


